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PAUTAS
Informes sobre:
- Projeto de Lei nº 9233/2021 transformado em projeto sugestão;
- PPA - fomos inseridos;
- Diálogos com o NuCRESS;
- Agendamento com o PRAEM;
- Contato/agenda com o Conselho Municipal de Educação;
- Agendamento com o Sindicato dos professores municipais;
- Agendamento do webinário com os gestores da região centro-oeste para a
regulamentação da Lei 13.935/2019, juntamente com o legislativo;
- E-mail encaminhado pelo CRP com os doc. para os prefeitos e secretários/as de
educação;
- GT Aulas presenciais - cancelado;
- GT campanha - Psicologia Escola - encaminhamentos;
- Texto sobre o Núcleo para o E-book do CRP;
- Atividade com a ABRAPEE RS sobre formação;
- Solicitação da presença de representantes do Núcleo e/ou da CEduc na reunião do
Pólo Região Celeiro;
PRÓXIMAS PAUTAS
- Agendamento do webinário com os gestores da região centro-oeste para a
regulamentação da Lei 13.935/2019;
- Contato com o Conselho Municipal de Educação e sindicato;
- LOA
- Informação sobre onde estão os/as psicólogos que foram contratados pela SMED-SM
(contrato temporário);



PAUTA: Informes

ENCAMINHAMENTO: A psicóloga Silvana Borges deu início a reunião expondo o
andamento das atividades que foram realizadas desde a última reunião. Justificou que
não houve reunião no mês de julho, mas que em contrapartida, algumas integrantes do
Núcleo estiveram envolvidas com diversas atividades em razão dos diálogos com o
legislativo de Santa Maria. Desse modo, compartilhou com os presentes as seguintes
informações:
- A proposição do vereador Danclar Rossato (Projeto de Lei nº 9233/2021) foi
transformado em projeto sugestão e apresentado ao executivo municipal;
- Houve a inserção de emenda no Plano Plurianual (PPA) para a regulamentação da Lei
13.935/2019, ou seja, para a contratação de psicólogos e assistentes sociais;
- Os diálogos com o NuCRESS têm se intensificado e as duas categorias estão
trabalhando conjuntamente, algo bastante positivo e que favorece a pressão para a
regulamentação da Lei;
- Agendamento com o PRAEM: o encontro foi adiado, mas ainda não há data definida.
Esse encontro visa uma aproximação com esse serviço, para poder mostrar que serão
trabalhos complementares, mas distintos, para que não haja nenhum contratempo ou
falha de comunicação com os profissionais desse serviço;
- Tem-se como meta realizar contato com o Conselho Municipal de Educação, assim
como com o Sindicato dos professores municipais, para agendamento de um encontro
com ambos, buscando o fortalecimento da pauta - regulamentação da Lei no município;
- O agendamento do webinário com os gestores da região centro-oeste para a
regulamentação da Lei 13.935/2019 ainda não ocorreu, mas agora isso ocorrerá
juntamente com o legislativo, conforme sugerido pelo presidente da Comissão de
Educação da câmara de vereadores durante a audiência pública que foi realizada;
- O CRP encaminhou e-mail com os doc. sobre a Lei 13.935 para os prefeitos e
secretários/as de educação do estado;
- O GT Aulas presenciais foi cancelado, devido ao esgotamento da pauta;
- O GT campanha avançou nos trabalhos e agora a campanha está com a agência de
publicidade. Silvana acredita que em setembro deverá sair a campanha (cards);
- Silvana reforçou que o Núcleo deverá produzir um texto apresentando seu trabalho
para o E-book do CRP;
- Silvana comentou sobre a participação da psicologia e serviço social em uma live com o
vereador Danclar (30/07/2021);
- Silvana e Suélen comentaram sobre o evento promovido pela FISMA do qual
participaram, juntamente com a psicóloga Monique (da CEduc) e com a professora
Fernanda, que atua como diretora em uma escola do município de SM;
- No mês de setembro haverá atividade com a ABRAPEE RS sobre formação, a qual
será divulgada na sequência;

PAUTA: Agendamento do webinário com os gestores da região centro-oeste para a
regulamentação da Lei 13.935/2019;

ENCAMINHAMENTO: Silvana comentou que fará contato com o NuCRESS e com a
Comissão de Educação da câmara de SM para agendar o webinário. O grupo entende
que fazendo essa atividade junto com o legislativo poderá se fortalecer e ter maior
participação dos gestores da região.



PAUTA: Contato com o Conselho Municipal de Educação e sindicato;

ENCAMINHAMENTO: Silvana referiu que essas foram atividades que o NuCRESS e o
Núcleo de educação vão providenciar, realizando contato e agendamento de encontro.

PAUTA: LOA (Lei Orçamentária Anual) e Informação sobre onde estão os/as psicólogos
que foram contratados pela SMED-SM (contrato temporário);

ENCAMINHAMENTO: O grupo definiu isso como prioridade, sendo que Silvana referiu
que fará contato com o assessor do vereador Danclar para verificar os próximos passos
sobre a LOA e também para solicitar se ele obteve informações sobre os contratos
ocorridos na SMED.

PAUTA: Texto de apresentação do Núcleo para o E-book do CRP;

ENCAMINHAMENTO: Silvana informou que na próxima semana compartilhará um
arquivo (drive) para que o grupo produza conjuntamente o texto solicitado pela CEduc.

PAUTA: Solicitação da presença de representantes do Núcleo e/ou da CEduc na reunião
do Pólo Região Celeiro;

ENCAMINHAMENTO: A psicóloga Izabel solicitou a presença de representante da
Comissão de Educação na próxima reunião do Pólo Celeiro. Silvana ficou de verificar sua
agenda e dar retorno na sequência, assim como repassar a solicitação ao presidente da
Comissão, psicólogo Vinicius Pasqualin.
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ENCAMINHAMENTO:

PAUTA:

ENCAMINHAMENTO:
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